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雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん 
「主体的・対話的で深い学び」を通して 

 

 
 
 

第 70回岡崎市民駅伝競走大会    １月２０日（日） 
  

 平成３１年１月１８日（金）の５時間目終了後、岡崎市民駅伝競走大会選手激励会を実施しました。各区を走る選

手が、駅伝競走大会に出場する決意表明をしました。駅伝部キャプテンが、「昨年、インフルエンザのため出場でき

なかった悔しさをバネに今まで練習してきました。9区、アンカーとして出場し、死にもの狂いで走ります」という

決意を発表しました。校長挨拶で、「自分のため、チームのため、額田中学校のため、そして、自分を支えてくれた

多くの人への感謝の気持ちをこめて、走り抜いてください」と話しました。 

 本年度、駅伝部として練習を続けてきたのは、３年生は２名だけでした。３年生生徒全員で、校歌３番「雨風に耐

えて鍛えて幸せの花を育てん…」を歌って激励しました。生徒会長が中心になって、生徒全員が駅伝部に対して「つ

なげ襷 届けろ思い」のメッセージを書きました。 

１月１８日（金）に市民駅伝競走大会選手激励会 

額田中学校は男子Ａチーム
と女子Ａチームの２チームが
出場しました。中学校男子の
部は３７チーム、女子の部は
３６チーム参加しました。 

男子１区は２０位で２区に
襷をつなぎ、９区は２６位で
ゴールしました。女子１区は
３４位で２区に襷をつなぎ、
５区は３６位でゴールしまし
た。女子は３５位とは２秒差
でした。５人のメンバーが一
人１秒ずつ縮めれば、もう１
つ上の順位でゴールできたか
もしれません。 

 駅伝部の活動で何を学び、
何が伸びたか、課題は何か等
を振り返って、次へつなげて
いってほしいと思います。 

 

 

７：１５中総に集合 

８：５０第 1区走者の受付 １０：００スタート 

１１：５０ ９区アンカーのゴール 

平成３１年１月２０日（日）、第７０回市民駅伝競走大会終了後の記念撮影（「幸せの花」を咲かせた選手とサポートした生徒） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６２回岡崎市小中学校書き初め展  １月１９日（土）～２０日（日） 

 養護教諭の H 先生が、３月９日の出産に向けて１月２４日から産休に入ります。１月２３日の給食の時間に H

先生の仕事を K先生が引き継ぐことを知らせました。K先生は、平成１６年度から平成２１年度までの６年間、額
田中学校に勤務してみえます。額田中学校のことをよく知ってみえますので、安心して K先生に話しかけてほしい
と思います。食堂で保健委員長のお礼の挨拶と生徒会長からお花の贈呈がありました。 

養護教諭の H先生から K先生に １月２３日（水） 

第２回ＰＴＡ常任委員会の皆様に感謝  １月２３日（水）１９：００～２０：４０ 

 

 １月２０日（日）の
市民駅伝競走大会の解
散式を終えてから、岡
崎市美術館に展示され
ている書き初めの鑑賞
に行きました。ここに
は、額田中学校の校内
書き初め会で、各学級
で２名の金賞受賞者の
作品が展示されまし
た。１年生３クラスで
６名の「温故知新」、２
年生４名の「感謝する
心」、３年生４名の「希
望に輝く春」の作品は、
学校代表にふさわしい
ものでした。力強く、
美しい字には、その人
の心が表れています。 

 

委員長から各委員会活動の反省と次年度の計画の報告 

平成３１年１月１６日（水）に第５回ＰＴＡ実行委員会を開催し、ＰＴＡ会員にご協力いただいたアン
ケートをもとにＰＴＡ地区委員、実行委員等の選出方法について話し合いました。その結果、ある程度の
方向性を見出すことができました。この分析結果と方向性について、１月２３日（水）の第２回ＰＴＡ常
任委員会で報告し、今後のＰＴＡ地区委員、実行委員の選出について共通理解を図ることができました。
また、平成３０年度のＰＴＡ活動の反省を生かして、平成３１年度のＰＴＡ活動の計画づくりを行いまし
た。ＰＴＡ地区委員、実行委員の皆様のおかげで、額田中学校ＰＴＡ活動が順調に進んでいます。本当に
ありがとうございます。 
平成３１年度のＰＴＡ総会で、ＰＴＡ役員選出の規約を一部改正する予定です。今後ともＰＴＡ活動へのご理解

とご協力をお願いします。 
 

地区委員、実行委員の選出の提案に対しての協議 


